

ツアーオブジャパンの開催に向け、補正予算が計上されますが、他の開催地ではない、京田辺らしい魅力を発信できる企画を。

企画調整室担当課長　府も



ツアーオブジャパン

Tour of Japan Kyoto
2016.5.30日
京都ステージ
(京田辺市、精華町、けいはんな丘陵周囲)

まもなく開催されるツアーオブジャパン

「お茶の京都」をからめて考
えており、けいはんなプラザ
でイベントを開催するなどマ
スコミへの発信にも努力して
いる。本市の特性を打ち出せ
るようにしたい。

ピックアップ①
ツアーオブジャパン5月30日開催

企業誘致
園 財源確保のためには企
業誘致が重要だが、大企業
専用地域の現状は、
計画交通課長　都市計画に
おいても、引き続き一般保留
フレームとする位置付けに変
わらない。地権者でつくる準
備組合が一丸となって目的を

市の魅力発信と
財源の確保は
園 いわゆるふるさと納税
だが、これまでの実績と増収
の要因は。
財政課長　平成25年度が10
件で約110万円、26年度が
166件で約330万円、27
年度は1月末で356件の約
450万円となっている。27
年9月からクレジット納付を
導入し、飛躍的に伸びている。

金 園 設立して何を行うのか。
経済環境部副部長　府南部
地域の広域観光振興と、お茶
を筆頭に地元農産物のPRな
どを主な業務として、府が設
立するもの。

中学校管理運営費
園 給食に関する検討委員
会を、どのように進めるのか。
教育課長　今回の3月定例
会で予算案が議決されれば
6月定例会に委員会の設置条
例を上程し、開催に向けて進
めた。現在、課題整理をし
てある内容の論点を整理して、
委員会で給食の実施も含めて
検討していく。

ホームページと広報紙
園 リニューアルする内容
は、まだ、「やさしい日本語」
の採用を検討しては。
秘書広報課長　ホームページ
は、閉鎖日に障害が起
った時にも対応できるように
し、災害情報提供の強化や、
子育てに特化した特集ページ
のような教育を行なうのか。

共有し、周辺地域への治水対
策説明など、積極的に進めて
いただけるよう、市としても
十分に関わっていると認識し
ている。

地学連携推進費
園 現在力を入れている同
志社大学との連携事業は、
市民参画課長　年間100
件以上の連携事業を実施して
いるが、27年度からは、まち
づくり政策調査研究事業とし
て、各部署から依頼があった
1~2件のテーマを1年
かけて調査研究していただき、
その成果を施策に生かす事業
を行っている。

ツアーオブジャパン

Tour of Japan Kyoto
2016.5.30日
京都ステージ
(京田辺市、精華町、けいはんな丘陵周囲)

まもなく開催されるツアーオブジャパン

知らせ記事が読みにくくとい
う声があつたので、縦書きに
して2面構成にするなど工夫
をした。7月号からはフルカ
ラーにするなど、さらに工夫
していく。

小学校施設整備費

園 平成28・29年度の2年
間で、小学校のハイタնク式
トイレを改修するようだが、
全面洋式化にはならないのか。

学校環境整備課長　24年度
に各校の各フロアに最低1カ
所は洋式化した。全面洋式化
は大規模改修でなければ難
しい。28年度に市が策定する
公共施設総合管理計画に基づ
いて、学校施設の長寿命化計
画の中で検討している。

駅前サポートセンター

園 に移転される。27年度に利用
するjumlahが大きく増加して
いる理由は。
校舎主事　本市は不登校が
多いため、ポットラックを通
じて学校復帰を目指す体制を
強化した。完全復帰は難しい
が、一部復帰につながった実
績は出てきている。

適応指導教室（ポットラッ

ク）

駅前サポートセンター

園 特に医療扶助費は大幅
な増額傾向にある。生活保護
事業の現状と今後の動向は、
ると考えている。

小学生施設整備費

園 平成28・29年度の2年
間で、小学校のハイタնク式
トイレを改修するようだが、
全面洋式化にはならないのか。

学校環境整備課長　24年度
に各校の各フロアに最低1カ
所は洋式化した。全面洋式化
は大規模改修でなければ難
しい。28年度に市が策定する
公共施設総合管理計画に基づ
いて、学校施設の長寿命化計
画の中で検討している。

情報教育推進費

園 に移転される。27年度に利用
するjumlahが大きく増加して
いる理由は。
校舎主事　本市は不登校が
多いため、ポットラックを通
じて学校復帰を目指す体制を
強化した。完全復帰は難しい
が、一部復帰につながった実
績は出てきている。

情報教育推進費

園 電子黒板の設置理由と
設置状況は。

校舎主事　現年、68台を設
置済みで、平成28年度は中学
2年生の17教室に設置予定。
大型テレビのリースアップを
機に、切り替えて行きたい。
電子黒板は、どちらにも操作し
やすい、関心を引きやすいた
め、導入効果は高いと考える。

学校図書館のデータベ
ース化の内容は。

園 やすく、関心を引きやすいた
め、導入効果は高いと考える。
校舎主事　本校は不登校が
多いため、ポットラックを通
じて学校復帰を目指す体制を
強化した。完全復帰は難しい
が、一部復帰につながった実
績は出てきている。

国民健康保険税

園 所得の1割を占める税
額は負担が大きいのでは。

国保医療課長　社会保険に
比べると企業負担がない分、
負担が大きいと認識している
が、医療費が増加する中、一
般会計から多額の繰り入れを
する上で、増税を回避して
いる状況にある。

日常生活用具給付等事業
園 給付対象が拡充された
用具の内容は。

園 所得の1割を占める税
額は負担が大きいのでは。
国保医療課長　社会保険に
比べると企業負担がない分、
負担が大きいと認識している
が、医療費が増加する中、一
般会計から多額の繰り入れを
する上で、増税を回避して
いる状況にある。

病児・病後児保育事業
園 井手町、宇治田原町と
共同化するという話は本當か。

子育て支援課長　本事業は
平成31年までに各自治体が実
施しなければならない。本市
は2カ所設置しているが、井

手町、宇治田原町では十分な
設置ができないと相談を受け
ている。本市の現状から、2

カ所の定員にまだ余裕がある
ため、協議を進めている。

新会

自主財源の確保
と産業振興を

平成28年度予算は、

厳しい財政状況、雇用

環境の中で過去最大の

予算を組まれた。多く

の事業や、コンパクト

シティの実現など大き

な事業を進めるために

予算を組まれた。多く

の事業や